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DENUNCIAN “INTENCIONALIDAD” 
EN EL INCENDIO DE LA ESCUELA 9

Desde el sindicato de Camioneros destacaron el anuncio del municipio, que los proveerá 
de seguridad y alojamiento. Además, se ordenará la permanencia de 
transportes de mediano y gran porte.

“SERÁ LA MANERA DE CONSOLIDAR 
EL TRABAJO DEL CAMIONERO”

El histórico espacio estuvo 
cerrado durante 10 años y 
presentaba un importante 
estado de deterioro. Los 
estudiantes vuelven a tener un 
lugar de estudio y 
encuentro.

EL GOBIERNO 
ACORDÓ 
PRECIOS CON 
PRESTADORES

Policía Científica realizó las pericias y determinó que no se encontró ningún elemento 
que pudiera generar un cortocircuito, causante del ígneo.

MÓNICA HOYOS JURARÁ COMO 
CONVENCIONAL CONSTITUYENTE
Reemplazará a Viviana Remy en el bloque Somos Fueguinos. Hoyos no estaba en el listado 
registrado por el Juzgado Electoral, que estaba inhibido de opinar debido a la 
potestad exclusiva de la Convención.

PEREZ VISITÓ LA 
CASA DE JÓVENES 
DE LA PLATA  
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CARTA ORGÁNICA

NODO LOGÍSTICO

La empresa avanzará en un trabajo conjunto con el Estado, a fin de formar recursos 
humanos vinculados a la industria del conocimiento y a las últimas 
tecnologías digitales y cognitivas. 
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POLICIALES

Nación firmó un acuerdo con 
las entidades representantes 
del sector hotelero para 
establecer tarifas máximas en los 
alojamientos que participen en la 
tercera edición del 
programa Previaje3.
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Luego de gestiones que el intenden-
te Martín Perez realizara con el Senado 
de la Provincia de Buenos Aires, se logró 
la recuperación de la Casa Municipal de 
La Plata, espacio emblemático que por 
10 años se mantuvo cerrado y por lo 
cual presentaba un importante estado 
de deterioro.  

En ese marco, Martín Perez visitó la 
obra de restauración del edificio que 
durante años funcionó como residencia 
estudiantil, y anunció que se converti-
rá en la Casa de Juventudes Fueguinas 
“Rodrigo Bolívar”, la cual será un espa-
cio de acompañamiento y encuentro 
para tantos estudiantes riograndenses 
que residen en La Plata lejos de sus ho-
gares.  

Durante la visita estuvo acompaña-
do por el secretario administrativo del 
Senado de la Provincia de Buenos Aires, 
Roberto Feletti. 

Al respecto, Perez manifestó su ale-
gría por haber logrado recuperar la casa 
y comentó que, hacia fin de año, se va 
a estar inaugurando formalmente este 
espacio destinado para las juventudes 

PEREZ VISITÓ LA RESTAURACIÓN DE LA 
CASA DE JÓVENES EN LA PLATA  
La puesta en valor de la casa municipal en la capital bonaerense avanza con el fin de ponerla al servicio de los y las estudiantes 
a fin de año. Esta obra significa, además de la recuperación de un patrimonio edilicio y simbólico de los y las riograndenses; un 
nuevo espacio para que los estudiantes nuevamente cuenten con un lugar de encuentro y acompañamiento, destinado al estudio, 
la capacitación y recreación. 

fueguinas. Además, comentó que ha-
bía un deterioro importante de las ins-
talaciones, “y nos da muchísima felici-
dad ver hoy lo que se ha logrado con 
las distintas obras que se llevaron ade-
lante. Recuperamos una casa histórica 
con gran valor afectivo para muchas 

generaciones de riograndenses”. 
Destacó que será “un espacio de 

acompañamiento, recreación y ca-
pacitación abierto para los jóvenes 
estudiantes, y fundamentalmente un 
ámbito de encuentro entre fueguinos, 
algo tan esencial cuando uno está lejos 

de su hogar”, y señaló que él también 
fue un joven riograndense que estudió 
lejos de su casa, “y sé lo importante 
que es poder contar con lugares como 
estos, que te acompañan y aminoran 
un poco el desarraigo y las dificultades 
que uno vive cuando no tenés cerca a 
tu familia y amigos”. 

Sobre el desarrollo del proyecto, el 
Jefe Comunal explicó que “fue posible 
gracias a un trabajo conjunto con el 
Senado de la Provincia de Buenos Ai-
res, en particular con el área de capa-
citación, lo que nos permitirá, además, 
continuar este trabajo con ellos en lo 
referido a capacitaciones a disposición 
de los fueguinos en La Plata”. 

“De esta manera avanzamos con 
más herramientas, que acompañan 
a los jóvenes de nuestra ciudad en su 
vida diaria y en su formación”, resaltó 
Perez, y detalló que lo que “procuramos 
es que se sientan contenidos y que no 
pierdan su vínculo con su ciudad, con 
nuestra Río Grande, que los valora y 
sabe lo importantes que son para el de-
sarrollo futuro de toda la comunidad”.

“TENEMOS INTERNOS QUE 
ESTÁN SOBRE UN COLCHÓN”

El presidente del comité contra la 
tortura, legislador Pablo Villegas, des-
cribió la situación de las personas pri-
vadas de su libertad en las unidades 
carcelarias.

“Particularmente hay una gran li-
mitación en materia edilicia. En Rio 
Grande hay necesidad de un nuevo 
pabellón en la Unidad Carcelaria. El 
lugar donde está a cárcel lo permiti-
ría. No debería tener máxima segu-
ridad, por los perfiles criminológicos 
de los internos”, dijo Villegas por FM 
Masters.

Y explicó que en Ushuaia “hay una 
situación de hacinamiento que se sos-
tiene en el tiempo. La provincia tiene 
responsabilidades a nivel internacio-
nal en la materia. Tanto los internos 
como los miembros del Servicio Pe-
nitenciario se merecen estar trabaja-

do en condiciones dignas. En Ushuaia 
tenemos internos que están sobre un 
colchón, es caldo de cultivo para situa-
ciones conflictivas”.

El comité debe realizar un informe 
anual sobre la situación de las perso-
nas privadas de su libertad, que no solo 
comprende a los detenidos por haber 
cometido un delito o a la espera de una 
condena, sino también a las personas 
internadas por razones de salud mental. 
El informe debe ser entregado tanto al 
Poder Judicial como al Poder Ejecutivo.

Para tal fin se acordó una hoja de 
ruta con el Servicio penitenciario, con 
pedidos de informes e información 
objetiva acerca de la cantidad de in-
ternos, sus perfiles criminológicos, 
cómo están distribuidos, las penas, el 
porcentaje de las personas con prisión 
preventiva, etc.

PROVINCIALES

RÍO GRANDE
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“Creemos en el programa, pero 
también creemos que no puede termi-
nar jugándonos en contra en materia 
inflacionaria”, dijo Massa durante la 
firma el acuerdo.

Ahora “el sector tiene que hacer el 
esfuerzo a la par del Estado. El orde-
namiento de precios nos va a ayudar 
a bajar la expectativa inflacionaria y es 
bueno que hagamos el esfuerzo jun-
tos”, aseguró Massa tras la reunión en 
la que se firmó el convenio.

Por su parte, Lammens destacó 
que “este programa ha resultado un 
éxito desde todo punto de vista. Está 
contenta la gente, que puede viajar; 
está contento el Estado nacional, que 
promueve la actividad y la formaliza; 
y está contento el sector turístico por-
que representa casi 10 puntos del PBI 
y se ha visto muy fortalecido por Pre-
Viaje”.

“Agradecemos el compromiso del 
sector privado y el trabajo de Matías 

El ministro de Economía, Sergio Massa; su par de Turismo y Deportes, Matías Lammens; y el secretario de Comercio, Matías Tombolini, 
firmaron este lunes un acuerdo con las entidades representantes del sector hotelero para establecer tarifas máximas en los 
alojamientos que participen en la tercera edición del programa PreViaje.

EL GOBIERNO ACORDÓ PRECIOS 
CON PRESTADORES

PREVIAJE 3

Tombolini y todo su equipo: dimos 
un paso determinante para lanzar la 
tercera etapa”, agregó Lammens, in-
formó la cartera de Turismo a través 
de un comunicado.

A su turno, Tombolini destacó que 
desde la Secretaría de Comercio que 
dirige “vamos a contribuir al ordena-
miento de los precios, al control para 
evitar los abusos y a la posibilidad de 
que, de manera voluntaria, se vayan 
sumando cada vez más empresarios 
y empresarias a esta política públi-
ca que ha sido un éxito y un impulso 
para el sector turístico”.

Por el sector privado firmaron el 
acuerdo el presidente de la Cámara 
Argentina de Turismo, Gustavo Hani; 
el titular de la Federación Empresaria 
Hotelera Gastronómica de la Repúbli-
ca Argentina (Fehgra), Fernando Des-
bots; el presidente de la Asociación de 
Hoteles de Turismo de la República 
Argentina (AHT), Roberto Amengual; 

y el titular de la Asociación de Hote-
les, Restaurantes, Confiterías y Cafés 
(Ahrcc), Daniel Prieto, detalló el Mi-
nisterio de Turismo en un comunica-
do.

Al hablar durante el encuentro, 
Hani dijo que “PreViaje nos permitió 
una reactivación muy rápida, además 
de brindar previsibilidad y formali-
dad al sector. Vamos a trabajar codo a 
codo para que el acuerdo se cumpla 
porque queremos que el programa 
siga siendo un éxito”.

De cara a la nueva edición del Pre-
Viaje, para el establecimiento de las 
tarifas máximas se tomaron como 
referencia las últimas disponibles de 
temporada baja en los principales 
destinos de cada provincia, es decir, 
la correspondiente a junio o julio de 
2022, según las características del lu-
gar.

De cara a este objetivo se llevó 
adelante un relevamiento de cerca de 

200.000 precios, explicó el Ministerio 
de Turismo.

La adhesión, mediante declaración 
jurada, será voluntaria para cada pres-
tador turístico y será condición obli-
gatoria para participar en este nuevo 
PreViaje.

Por destino turístico, los prestado-
res deberán ajustarse a la tarifa máxi-
ma establecida para cada categoría y 
tipo de establecimiento (1 a 5 estrellas). 
La fiscalización estará a cargo de la Se-
cretaría de Comercio y los alojamien-
tos que incumplan quedarán excluidos 
tanto de la tercera como de futuras edi-
ciones del programa.

Durante las dos primeras ediciones 
un total de 5 millones de turistas se be-
neficiaron con el programa, con un im-
pacto económico de $165 mil millones.

En esta ocasión, el programa será 
para estimular los viajes por todo el 
país durante la denominada “tempora-
da baja”.
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Por Silvana Minue-Tras las gestio-
nes del intendente Martín Pérez para 
avanzar con el proyecto del nodo lo-
gístico de camiones, el Municipio de 
Río Grande tendrá como objetivo or-
denar el tránsito y permanencia de 
transportes de mediano y gran porte 
en la ciudad.

El jefe comunal mantuvo reunio-
nes con el secretario General del Sin-
dicato de Camioneros, Hugo Moyano, 
y con su par de la seccional Tierra del 
Fuego de Camioneros, Pedro Abel 
Velázquez, con el secretario de Pla-
nificación de Transporte de Nación, 
Gastón Jaques, a quien le presentó 
el proyecto del nodo logístico con el 
objetivo de avanzar con el financia-
miento necesario para poder llevar 
adelante la obra en la zona del Parque 
Industrial en tierras que va a disponer 
el Municipio.

El Nodo consistirá en un predio 
logístico y de servicios de aproxima-
damente 2 hectáreas en los límites del 
actual parque industrial y en la entra-
da de la ciudad. Integrará un espacio 
logístico necesario para el transporte 
terrestre de carga, servicios y espacios 
de esparcimiento para sus trabajado-
res, un módulo de sistema contra in-
cendios para el parque industrial y una 
sala de primeros auxilios. El mismo, 

“SERÁ LA MANERA DE CONSOLIDAR EL 
TRABAJO DEL CAMIONERO”, DIJO VARGAS
Desde el Sindicato de Camioneros continúan destacando el anuncio del nodo logístico que preverá de seguridad y alojamiento. 
“Todo este tipo de cosas hacen bien al trabajador”, aseguran.

permitirá ordenar el tránsito y per-
manencia de 800 camiones semana-
les en el parque industrial.

En este sentido, el secretario de 
prensa del Sindicato de Camioneros, 
Guillermo Vargas especifico en de-
claraciones a FM MASTER´S que en 
una primera etapa podrán entrar 180 
camiones en un espacio que “contara 

con baño, ducha, comedor, parrilla, 
sala de auxilio, oficinas de Transporte 
y del mismo Sindicato para hacer trá-
mites, un área especial de servicio de 
emergencia, o sea tendrán una aten-
ción especial para que el compañero 
camionero encuentre el lugar que le 
hacía falta en la ciudad”.

Si bien se prevé que la obra inicie 
el próximo año, “será la manera de 
consolidar el trabajo del camionero”, 
remarcó Vargas ya que “lo único que 
le va a faltar a ese lugar será una cama 
para dormir, pero después va a tener 
todo, donde cenar, merendar, hasta 
mirar un partido de futbol”.

“Esto llevará a una solución a aquel 
trabajador que no cuenta con un lugar 
para descansar y además contribuirá 
en el ordenamiento del tránsito pesa-
do a 100 metros de la Ruta Nacional 

3. Es una idea favorable que el inten-
dente Pérez que ha ido construyendo 
con varias reuniones con el sindicato, 
para ir buscando la manera de armar 
el proyecto, emitirlo al gobierno nacio-
nal, a la dirección de Infraestructura 
de Transporte, contando el apoyo de la 
Federación Nacional de camioneros y 
el acompañamiento de Hugo Moyano 
ya es importante”, dijo.

“Todo este tipo de cosas hacen bien 
al trabajador y van de la mano y en este 
caso, de la mano de la Federación Na-
cional con el compañero Hugo Moya-
no, el Sindicato Provincial a través del 
compañero Pedro Velázquez, y del in-
tendente de la ciudad de Río Grande, 
Martin Pérez, y la gente de Transporte 
de Nación que con su infraestructura 
llevará la obra a Río Grande”, aseguró 
finalmente.

NODO LOGÍSTICO

EDICTO  
El Juzgado de Primera Instancia del Trabajo N° 2 a cargo del Dr. Hugo Fernando 

Cayzac prosecretaria a cargo de la Dra. Evelyn A. Sotelo, sito en Pedro E. Giachino N° 6675 
(ex campamento YPF), de la ciudad de Río Grande, Provincia de Tierra del Fuego, Antártida e 
Islas del Atlántico Sur, en autos caratulados: “CHAMORRO Néstor c/ GARBARINO S.A.I.C.I. 
s/ DESPIDO” Expte. N° 822/2021, notifica a GARBARINO S.A.I.C.I., CUIT N° 30-54008821-3, 
con domicilio legal en la calle Fagnano N° 578 de la ciudad de Río Grande, de la citación a la 
audiencia a celebrarse el día 26/09/2022 a las 12:00 hs. en el marco de los autos mencionados, 
conforme el dictado de las siguientes resoluciones: “Río Grande, 4 de junio de 2021. I.- Por 
recibido. Hágase saber el Juez que va a conocer. Téngase por presentado en carácter de actor 
al Señor Néstor Chamorro DNI 32.417.993, con el patrocinio letrado del Dr. Eduardo de la 
Puente Matrícula Profesional n° 32 STJ y el Gabriel Pérez Matrícula Profesional n° 577 CPARG. 
II.- Téngase por denunciado domicilio real en la calle Perú n° 314 Planta Alta Dpto. n° 22 y por 
constituido el procesal en la calle Avenida San Martín n° 676 Piso 2 oficina 1, ambos de la ciudad 
de Río Grande. III.- De la demanda y documental acompañada traslado. Fíjese audiencia para 
el día 12 de julio de 2021 a las 10.00 horas a fin de intentar una conciliación y para que, en 
caso de no arribar a un acuerdo, el demandado conteste demanda, oponga las excepciones de 
previo y especial pronunciamiento que tuviere y reconozca o desconozca documentación cuyas 
copias se acompañan, según lo establecido en el Art.642.2 y 365 inc. a y b del C.P.C.C.L.R. y M. 
Provincial, bajo apercibimiento de lo dispuesto en los Arts.369.4 y 407 inc.1 del citado Código. 
Agréguese la documental acompañada y téngase presente la prueba ofrecida (...). Fdo: Hugo 
Fernando Cayzac Juez”.- OTRO DICE: Río Grande, 9 de agosto de 2022. (...)En consecuencia, 
y a fin de evitar nulidades procesales futuras, publíquense edictos judicial en el Boletín Oficial 
y un diario de gran circulación de la ciudad de Río Grande a fin de notificar a Garbarino SAICI 
de la demanda interpuesta, por el plazo de dos (2) días en conformidad con lo establecido 
en el art. 357.1 del CPCCRLyM. En el edicto deberá transcribirse la presente y la resolución 
ID 18846. Queda a cargo del presentante su confección y diligenciamiento. Fíjese audiencia 
para el día 26 de septiembre de 2022, a las 12:00 horas. Se hace saber a la parte actora que 
deberá extremar los recaudos a fin de notificar la audiencia a fin de garantizar la celeridad del 
proceso en los términos del art. 9 del CPCCLRM. Teniendo en consideración lo dispuesto en 
la Resolución SSA — SGCAJ N° 18 del Superior Tribunal de Justicia Anexo V “Protocolo de 
Audiencia”, corresponde dejar establecido que la audiencia se celebrará por videoconferencia, 
a través de la plataforma zoom, correspondiendo los siguientes datos: https: //us04web.zoom.
us /j/72167922593?pwd=dqqwEAJ4LOL_BnBMFchwkWy3NLSfUq.1 -ID de reunión: 721 6792 
2593 -Código de acceso: YkVx5r La audiencia señalada, comenzará en el horario pautado, con 
las personas conectadas y el alcance y apercibimiento establecido en el art. 369.4 del CPCCLRM. 
Hágase saber a las partes intervinientes que quedará bajo su exclusiva responsabilidad contar 
al momento de la audiencia con un soporte que refleje la totalidad de las actuaciones, para 
poder compulsarlas en el formato que estimen convenientes, debiendo proveerse el mismo por 
sus propios medios. De igual modo, deberán brindar el apoyo necesario para la realización de 
la audiencia, en cuanto a los medios tecnológicos con que deben contar para llevarla a cabo sin 
inconvenientes (...). Fdo: Hugo Fernando Cayzac Juez”. Para ser publicado en un diario local de 
gran circulación por el término de dos (2) días. Rio Grande, 16 de agosto de 2022.  

Evelyn Andrea Sotelo - Prosecretaria
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Por Fabiana Morúa. El Juez Electoral 
Isidoro Aramburu dialogó con Fm Mas-
ter´s sobre el reemplazo de Viviana Remy 
en la Convencional Constituyente: “Lo 
que hicimos ante la consulta de la Con-
vención es señalarles que la autonomía 
que poseen, nos inhibía de poder opinar 
al respecto en tanto se trate de la potes-
tad exclusiva del cuerpo que ejerce la so-
beranía popular que le confiere el pueblo 
a través del voto”.

Aramburu destacó que “tienen la su-
ficiente potestad como para ser jueces de 
sus propios miembros y establecer un re-
glamento que supla las distintas vacantes 
que se puedan producir en el curso de su 
desarrollo”.

“También les hicimos saber que la 
Junta Electoral que funcionó en el marco 
del cronograma y en el desarrollo de las 
elecciones de la Comisión de la Conven-
cional Constituyente se desintegró una 
vez que fueron proclamados los conven-
cionales electos y no hay manera de que 
vuelva a constituirse para poder opinar 
respecto a la consulta que se recibe”, ase-
guró.

Se le consultó por la necesidad de que 
la Convención establezca el sistema de 

Será quien reemplace a Viviana Remy en el bloque Somos Fueguinos. Hoyos no estaba en el listado registrado por el Juzgado 
Electoral. Desde Somos Fueguinos, los suplentes registrados eran Beatriz Isorna, Alberto Ándersen y José Torrico.

MÓNICA HOYOS JURARÁ COMO CONVENCIONAL ESTE VIERNES

elección de concejales y concejalas y 
que rápidamente, terminada la Conven-
ción, reglamente el Concejo Deliberante 
una actualización del régimen electoral 
municipal para no seguir usando un 
fallo que suple el bache normativo que 
tiene Ushuaia.

Al respecto, indicó que “las expec-
tativas son muchas. En este caso, como 
ciudadano, que me tocó resolver aquel 
amparo de lo presentable. Nosotros 
veíamos alguna escasa, no era la sufi-
ciente reglamentación que pudiera ar-
monizar los artículos 2° 18 y 2° 19 de la 
Carta Orgánica municipal a los efectos 
de compatibilizar paridad con preferen-
cias”.

Es decir, “buscar una reglamenta-
ción que no terminara de desnaturalizar 
esos 2 derechos. Con expectativas de 
que se aborde esa temática, que pueda 
enriquecerse con el debate democrático 
de los convencionales constituyentes”, 
señaló Aramburu.

Respecto una posible invitación a 
participar de una comisión para debatir 
sobre preferencia y paridad, expresó: “Si, 
estamos abiertos y soy de los que creen 
que debe haber un diálogo institucional 

entre los distintos órganos guberna-
mentales para fortalecer y enriquecer el 
debate democrático que mejore la cali-
dad institucional y de la vida cotidiana 

de los fueguinos”.
“Nuestra decisión en el amparo he-

mos hablado, sobre todo, en aquellas re-
gulaciones que parecen no llevarse bien 
con el principio democrático básico del 
respeto a la voluntad de las mayorías. Lo 
digo por aquello del topo del 15% que 
puede llegar a ingerir sobre el resto del 
100% del orden de la lista”, describió.

Sería ideal que, desde la Convencional 
Constituyente, escuchen a las institucio-
nes públicas: “Bienvenido si eso sucede. 
Estamos porque cuanto más debate hay, 
más se enriquece y con el aporte de ideas 
hay menos dificultades encontramos 
al andar”. Por ejemplo, “lo de la consul-
ta nos llevó a pensar qué eje del artículo 
112° de la 2578 del régimen electoral mu-
nicipal que pone el tope de proclamar 
solo la cantidad de suplentes que tuvo el 
partido”, remarcó.

Somos Fueguino incorporó 3 conven-
cionales: Liliana Fadul, Valter Tabarone y 
Viviana Remy que renunció, por lo que 
plantea el régimen municipal, desde el 
Juzgado Electoral informaron los 3 que 
habían ingresado y 3 suplentes: Beatriz 
Isorna, Alberto Ándersen y José Torrico, 
además de Mónica Hoyos.

CARTA ORGÁNICA
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INTRODUCCIÓN A LA 
DEFENSA PERSONAL PARA 
VECINAS 

La Municipalidad de Ushuaia a 
través de la Secretaría de la Mujer 
invita a las mujeres mayores de 18 
años a participar de las dos clases 
abiertas, libres y gratuitas de Intro-
ducción a la Defensa Personal los 
jueves 1 y 8 de septiembre, en el sa-
lón de usos múltiples de la Casa de la 
Mujer, a las 19 horas. 

La secretaria de la Mujer, Natacha 
Aldalla contó que “a través de en-
cuentros que fuimos teniendo con 
vecinas de distintos sectores de la 
ciudad, nos solicitaron tener acceso 
a una capacitación que permita pro-
veer herramientas, para ser tenidas 

en cuenta ante una posible situación 
de violencia”. 

Asimismo, recordó que “a pedido 
de nuestro intendente, Walter Vuoto 
continuamos en esta tarea de acom-
pañar a las vecinas, para lograr y pro-
mover la autonomía e independen-
cia, y también sentirse más seguras”. 

En tanto, la funcionaria explicó 
que “la defensa personal es un arte 
que no se basa en la fuerza, sino en 
la velocidad y la audacia para desa-
rrollar técnicas y habilidades, para 
que puedan tener conocimientos de 
cómo impedir o resistir una posible 
agresión física”.

FACUNDO PEREYRA 
PRESENTÓ SU BEST SELLER 

La Secretaría de Cultura y Educa-
ción acompañó la presentación en la 
Antigua Casa Beban del libro “Rese-
tea tus Intestinos”, de la Editorial El 
Ateneo, publicado por el médico Fa-
cundo Pereyra, creador del programa 
MDB 15 que fusiona medicina tradi-
cional y alternativa para tratar dolen-
cias digestivas. 

Belén Molina, secretaria de Cultu-
ra y Educación, destacó que “desde la 
Secretaría y desde el municipio con-
tinuamos poniendo a disposición de 
la comunidad los espacios cultura-
les, acercando y proponiendo de ma-
nera constante actividades a vecinos 
y vecinas de la ciudad”.

La presentación del libro del Dr. 
Facundo Pereyra, es parte de su in-
vestigación sobre el intestino per-
meable y la metodología MDB 15 

como tratamiento. Ayelén Janin, di-
rectora de Coordinación Cultural y 
Gestión del Patrimonio, explicó que 
“esta presentación del libro, como 
muchas otras, es parte del abanico de 
actividades que la Casa Beban con-
tiene y acompaña, generando nuevas 
propuestas para el público de todas 
las edades e intereses. Siempre es-
tamos muy felices de abrir nuestras 
puertas para que las vecinas y vecinos 
se acerquen al proyecto Pueblo Viejo 
y conozcan más sobre la historia de-
trás de los edificios”.

“Desde la Secretaría de Cultura y 
Educación articulamos junto a insti-
tuciones educativas, asociaciones y 
otras organizaciones para seguir tra-
bajando en vincular a la comunidad 
con los espacios culturales municipa-
les” finalizó Janin.

USHUAIA USHUAIA
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NO SE PODRÁ ESTACIONAR 
EN UN SECTOR DE AVENIDA 
PREFECTURA NAVAL ARGENTINA

La Municipalidad de Ushuaia in-
forma que el 1 de septiembre comen-
zará a regir la Ordenanza municipal 
4722/14 del  Concejo Deliberante de 
Ushuaia que dispone la afectación 
“para el estacionamiento exclusivo de 
transporte especial turístico de pasa-
jeros” de “hasta el 50%, de la dársena 
ubicada sobre la margen derecha de 
la avenida Prefectura Naval Argentina, 
entre las proyecciones de calles Roca 
y Rivadavia, no pudiendo ocupar en 
ningún caso el 100% del frente marí-
timo”. 

La normativa determina “prohibir 
el estacionamiento de vehículos parti-
culares, taxis, remises u otros sobre el 
frente de la dársena mencionada”.

Finalmente, en cuanto al tiempo 
de afectación la ordenanza expresa 
que “tendrá validez durante el perio-
do de arribo de cruceros a nuestra 
ciudad, a partir del 1 de septiembre y 
hasta el 30 de abril de cada año”.

REPUDIAN LOS ACTOS 
VANDÁLICOS EN LA PLAZA 
DE MALVINAS

La Municipalidad de Ushuaia repu-
dió los daños que sufrió la emblemáti-
ca “llama eterna” ubicada en el Monu-
mento de Malvinas, la cual simboliza 
un encendido eterno como homenaje a 
quienes ofrendaron su vida en defensa 
de la soberanía nacional. 

El secretario de Malvinas, Daniel 
Arias recalcó su más enérgico repudio, 
dado que “a través de estos actos van-
dálicos, nos da a pensar que aún hay 
gente que no toma conciencia de lo do-
loroso que significa haber perdido 649 
veteranos en defensa de nuestro país”. 

De la misma manera, instó a que 
“los vecinos y vecinas, pongamos en 

práctica el sentido de pertenencia con 
cada espacio de la ciudad, ya que nos 
pertenece y en este caso puntual, Malvi-
nas es una causa con una herida abierta, 
la cual nos debiera involucrar a todos 
para respetarla, cuidarla y abrazarla”. 

Asimismo, Arias observó que “es la-
mentable que una vez más tengamos 
que salir a repudiar este tipo de actos, ya 
que hace tiempo atrás en las afueras del 
Pensar Malvinas encontramos numero-
sos daños. Simplemente apelo a la soli-
daridad y a la toma de conciencia para 
poner un freno a estas situaciones que 
estropean la memoria de los veteranos y 
de Malvinas”.

USHUAIA USHUAIA

RELANZAMIENTO DE PATAGONIA 
FANTÁSTICA 2022-2023 

Los municipios de Ushuaia, Puerto 
Madryn y El Calafate, comenzaron la Gira 
Nacional del relanzamiento del corre-
dor turístico “Patagonia Fantástica 2022-
2023”. La Gira comenzó en CABA, con 
una ronda de negocios y posterior pre-
sentación del corredor y va a continuar 
en las ciudades de Rosario y Córdoba. 

Alrededor de 120 personas se hicie-
ron presentes en el evento, que se llevó 
a cabo en el Hotel Sofitel. Participaron, 
operadores, agencias de viajes y presta-
dores de los 3 destinos. La presentación 
contó con la presencia de la Secretaria 
de Turismo de Ushuaia, Silvina Bello; los 
Secretarios de turismo de El Calafate y 
Pto. Madryn, Alexis Simunovic y Marcos 
Grosso respectivamente; la Secretaria de 
Promoción Turística de La Nación, Yani-
na Martínez; la Directora de Promoción 
Estratégica del Ministerio de Turismo y 
Deportes de La Nación, Romina Sorren-
tino;  la Directora de Fiestas Nacionales y 
Eventos del MinTur, Fernanda Rodríguez;  
el Director Comercial de Aerolíneas Ar-
gentinas, Fabián Lombardo; el Director 
de Productos Turísticos del InProTur, Pa-
blo Sismanian; el Director de Promoción 
de la Municipalidad de Puerto Madryn, 
Adrián Gelves y la Coordinadora de Asun-
tos Internacionales de la Municipalidad 
de Ushuaia, Cristiane Cavalli.

“Felicito a los 3 destinos por el trabajo 
en conjunto y por el relanzamiento de Pa-
tagonia Fantástica 2022-2023. Es un pro-
ducto sumamente interesante y el hecho 
de trabajar como región, sin duda los for-
talece, aúnan esfuerzos y pueden lograr 
todo este trabajo que une al sector públi-
co y privado. Son destinos de naturaleza 
muy fuerte, pero también con una im-
pronta cultural muy marcada, con mu-
chísima historia. Realmente los felicito 
por todo el trabajo que vienen haciendo y 
agradecemos también a nuestra línea aé-
rea de bandera, Aerolíneas Argentinas por 
todo el acompañamiento. Desde el Minis-
terio de Turismo y deportes de La Nación, 
junto con el Ministro Matías Lammens, 

vamos a trabajar fuertemente para se-
guir consolidando a la Argentina. La Pa-
tagonia tiene mucho para mostrar y hay 
que seguir el ejemplo de trabajar como 
región”, expresó la Secretaria de Promo-
ción Turística de La Nación. Por su parte, 
Fabián Lombardo, destacó que “Hemos 
trabajado mucho con los 3 Secretarios 
de Turismo que componen Patagonia 
Fantástica en todo lo que hace a la me-
jor conectividad. El mercado doméstico 
de Argentina ya ha retomado los niveles 
prepandemia, incluso estamos por en-
cima, en el 101%. A partir del 3 de oc-
tubre comienza la segunda frecuencia 
diaria Calafate-Ushuaia y el 4 de octubre 
comienza la ruta aérea Trelew-Ushuaia, 
3 veces por semana. Es una decisión de 
Aerolíneas Argentinas la de crecer y ex-
tender las rutas sin tener que pasar por 
Buenos Aires. 

Desde el municipio de Ushuaia, a 
través de su Secretaria de Turismo Silvi-
na Bello, destacaron que “Con el apoyo 
de la Agencia de Desarrollo Ushuaia BU-
REAU y los destinos de Puerto Madryn 
y El Calafate pudimos llevar adelante la 
Gira Nacional Patagonia Fantástica para 
promocionar el verano.  Es muy impor-
tante conformar este corredor turístico 
con otros dos destinos de excelencia ya 
que nos permite potenciarnos, trabajar 
en conjunto y poder consolidar nuestros 
destinos, a la vez que da la posibilidad de 
mostrarle tanto al turista nacional como 
internacional, lo mejor de la Patagonia 
Argentina. Esto se llevó a cabo después 
de un gran trabajo de planificación y 
promoción en conjunto, con una estra-
tegia en común, para seguir cautivando 
al turista que elije Argentina como des-
tino. Agradecemos el apoyo y acompa-
ñamiento constante de las autoridades 
del Ministerio de Turismo y Deportes de 
La Nación, de Aerolíneas Argentinas y 
del InProTur, que se hicieron presentes 
con motivo del relanzamiento de este 
corredor único que lleva el nombre de 
Patagonia Fantástica.

USHUAIA
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Personal municipal realiza inter-
venciones en diversos espacios de 
Río Grande con trabajos de reacon-
dicionamiento con el fin de poner-
los en valor.

En esta oportunidad, se realiza-
ron tareas de reparación de canteros 
como así también colocación de ar-
tefactos de iluminación LED de bajo 

Con el objetivo de acompañar a los 
emprendimientos culturales y artísticos 
locales, el Intendente de Tolhuin, Da-
niel Harrington, junto a la Secretaria de 
Gobierno Ana Paula Cejas, y la Directo-
ra de Cultura y Educación, Soledad Go-
rostegui, hizo entrega de un teclado al 
grupo de cumbia “De Gira”.

La banda está compuesta por jóve-
nes oriundos de Tolhuin y desde hace 
diez años viene trabajando en la pro-
ducción de música tropical. Durante el 
encuentro, los integrantes compartie-
ron con mucho entusiasmo cuánto es-
taban esperando este elemento para un 

PUESTA EN VALOR EN 
AVENIDA PERÓN 

EL MUNICIPIO ENTREGÓ UN 
TECLADO A LA BANDA “DE GIRA”

consumo y ecológicos en Avenida Pe-
rón.

De esta manera, continúa el rea-
condicionamiento de nuestra ciudad 
para dejarla más linda y que todos po-
damos disfrutar y cuidar de ella, a la 
vez que entre todos ponemos en valor 
los sectores donde transcurre la vida 
de las y los riograndenses.

mejor desenvolvimiento de la banda.
En el marco de la entrega del ins-

trumento musical solicitado al Muni-
cipio, el Intendente Daniel Harrington 
expresó: “Es muy importante poder 
apoyar a nuestros músicos brindando 
herramientas para mejorar sus condi-
ciones en el desarrollo de su arte y su 
crecimiento”.

“De Gira” formará parte de los fes-
tejos por el cincuenta aniversario de la 
ciudad como referentes locales, donde 
a partir del 6 de octubre habrá pro-
puestas musicales y artísticas de toda 
la provincia y nacionales.

Las Tecnotecas son un espacio de 
reconocimiento, formación y articula-
ción productiva con perspectiva federal 
y de género para potenciar las juventu-
des digitales y la inclusión desde la in-
novación. Desde esta mirada es que el 
Municipio trabaja para que los jóvenes 
puedan tener nuevas oportunidades a 
través de espacios pensados especial-
mente para ellos.

Florencia Gatica, también egresada, 
aseguró que “ha sido muy enriquecedor 
para mi participar, ya que estoy cursan-
do la carrera en la Licenciatura en Tra-
bajo Social y poder observar y vivenciar 
el acceso a las nuevas tecnologías en los 
jóvenes, me ha abierto la mirada respec-
to del mundo en el que ellos se mueven, 
ese mundo gamer, que muchas veces es 
cuestionado por los adultos, también es 
un lugar de aprendizaje y desarrollo de 
disciplinas como las matemáticas, la fí-

“CON LAS TECNOTECAS SE CREÓ UN ESPACIO 
PARA QUE LOS JÓVENES PODAMOS TRABAJAR” 
Así lo afirmó Alan Avendaño, de tan solo 21 años quien fue uno de los estudiantes recibidos del proyecto Tip.ar tecnotecas para la 
innovación popular, llevado adelante por el Municipio el pasado mes de junio. “Me abrió mucho la cabeza haber participado del programa, 
fue sumamente importante la articulación de los  saberes tecnosociales que recibimos para poder aplicarlos ya sea en la facultad, en el 
trabajo y en la vida cotidiana”, dijo.

RÍO GRANDE

RÍO GRANDETOLHUIN 

sica a través del juego”. 
Respecto de su paso por la capacita-

ción, Alan dijo que “fue una experiencia 
muy buena ya que pudimos compartir 
en el Foro conocimientos con perso-
nas de otras partes del país, los cuales 
se encontraban en distintos espacios 

de conocimiento, algunos trabajaban, 
otros eran estudiantes. La creación de 
la Tecnoteca es un espacio importantí-
simo e innovador para las personas de 
la ciudad”.  

“Hoy en día estoy trabajando en el 
espacio tecnológico a raíz de los cono-

cimientos que pude aprender, los cuales 
complementé con la carrera que estoy 
estudiando, es así que, a partir de esta 
puerta que se me abrió, espero poder 
ayudar a que otros jóvenes también ten-
gan una oportunidad como la que el Mu-
nicipio me dio a mi”, aseguró Alan.
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Con gran concurrencia de adultos 
y adultas mayores, se realizó una nue-
va jornada saludable organizada por 
el Municipio de Río Grande. A través 
de este tipo de actividades se tiene 
como objetivo acompañar, proteger y 
mejorar la calidad de vida de los veci-
nos y vecinas mayores, que son prio-
ridad para esta Gestión municipal. 

Silvia, una de las vecinas que estu-
vo presente, expresó que “es una pro-
puesta muy linda para nosotros, era 
algo que nos faltaba, nosotros siem-
pre estamos en actividad y estamos 
totalmente contentos”. 

En ese marco, destacó que “es im-
portante porque tenemos una vida 

ADULTOS Y ADULTAS MAYORES DISFRUTARON 
DE UNA JORNADA SALUDABLE
El Municipio genera permanentemente espacios de recreación e intercambio entre personas mayores de nuestra ciudad, 
contribuyendo a su participación e integración con la comunidad.

feliz y sana, donde uno puede hacer 
todo lo que quiera”.

Por otro lado, Luis Alberto, sostu-
vo que “es una propuesta muy bue-
na”, e invitó a “todos los que quieran 
venir, son bienvenidos”. Asimismo, 
aseguró que desde hace 2 años par-
ticipa de todas las actividades que 
brinda el Municipio. “Tengo 79 años 
y todas estas actividades son muy 
importantes, porque volvemos a 
nuestra juventud”.

Eva, otra de las vecinas que parti-
cipó, indicó que “las propuestas son 
muy buenas; movemos el esqueleto, 
acariciamos el alma y despejamos la 
mente”. Además, en esa línea, remar-

có que “con 73 años nadie me para, 
hacer estas actividades es salud”.

Finalmente, Antonio señaló que 
es la 2° vez que participa, “y estoy 
contento porque a nosotros nos hace 
bien, nos entretiene y nos educa fí-
sicamente. Nos alienta a seguir ade-

lante y a disfrutar de nuestra vida”.
A través de estas actividades re-

creativas y deportivas, el Municipio 
busca que los adultos y adultas mayo-
res fortalezcan sus vínculos, a la vez 
que se promueve su integración y par-
ticipación dentro de la comunidad.

EN SÓLO 6 MESES EL 
LABORATORIO MUNICIPAL 
REALIZÓ MÁS DE 50.000 ESTUDIOS  

Con la incorporación de un equi-
po PCR y una fuerte inversión en 
equipamiento sanitario, la gestión 
municipal puso en marcha en el 
2020, el Laboratorio de Análisis Clíni-
cos y Biología Molecular, el cual hoy 
cumple un rol fundamental. 

En los últimos 6 meses ha inten-
sificado su atención hacia la comu-
nidad, ofreciendo su servicio a miles 
de vecinos y vecinas que requerían 
de distintos estudios, y que quizá no 
contaban con recursos u obra social.

Río Grande cuenta con un Labo-
ratorio de Análisis Clínicos y Biología 
Molecular pionero en la región y con 
la mayor complejidad de la Patago-
nia; el cual, además, tiene la certifi-
cación del reconocido Instituto Mal-
brán, organismo que cumple un rol 
fundamental en el desarrollo de po-
líticas científicas y técnicas en todo el 
país.

En los últimos 6 meses, el La-
boratorio Municipal atendió a más 

de 5.000 vecinos y vecinas, y realizó 
aproximadamente 50.000 determi-
naciones o estudios puntuales, tales 
como hemograma, glucemia, hepa-
tograma, triglicéridos, colesterol, en-
tre muchos otros.  

Cabe recordar que, en los mo-
mentos más complicados de la Pan-
demia, la puesta en funcionamiento 
del Laboratorio de Análisis Clínicos y 
Biología Molecular permitió que Río 
Grande obtenga los resultados de los 
hisopados con mayor rapidez.

La puesta en marcha de un labora-
torio de estas características, signifi-
có una importante inversión por par-
te del Municipio, el cual, además de 
incorporar un equipo PCR de última 
generación; adecuó las instalaciones 
para una nueva cabina de bioseguri-
dad; incorporó personal bioquímico 
especializado en biología molecular; 
entre otras cuestiones que hacen que 
tengamos la calidad de atención que 
tenemos hoy los y las riograndenses.

RÍO GRANDE
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El Gobernador Gustavo Melella, 
participó de la inauguración de la nue-
va sede de Globant en la ciudad de Us-
huaia, la cual estuvo encabezada por 
su cofundador, Néstor Nocetti y la Di-
rectora Ejecutiva para Globant Argen-
tina, Wanda Weigert.

La reconocida empresa nació en 
el año 2003 y avanzará en un trabajo 
conjunto con el Estado, a fin de formar 
recursos humanos vinculados a la in-
dustria del conocimiento y a las últi-
mas tecnologías digitales y cognitivas. 

El Gobernador expresó su satisfac-
ción por la presencia de la empresa en 
el territorio y manifestó que “celebra-
mos que se instalen en Tierra del Fue-
go, Antártida e Islas del Atlántico Sur, 
donde muchos dicen que es el fin del 
mundo, pero para nosotros es el co-
mienzo”. 

Asimismo, aseguró que uno de los 
desafíos de su gestión es potenciar la 
educación y pensar de manera con-
junta los caminos formativos, donde 
“tenemos una gran cantidad de pibes y 
pibas que necesitan estudiar y formar-
se y que tienen nichos laborales casi 
asegurados”. 

Melella planteó que “el gran desafío 
es transformar nuestro sistema edu-
cativo, por eso es importante que esté 
presente la Universidad Tecnológica 
Nacional y la Universidad Nacional de 
Tierra del Fuego, porque junto al CEN-

INAUGURARON LA NUEVA SEDE DE GLOBANT 
Durante el evento, el Mandatario provincial consideró que “tenemos que lograr que Tierra del Fuego sea el faro de la economía del 
conocimiento a nivel nacional y también regional.

ECONOMÍA POPULAR 
REALIZÓ EL CIERRE DEL 
MES DE LAS INFANCIAS 

El Gobierno de Tierra del Fuego a 
través de la Secretaría de Economía 
Popular del Ministerio de Desarro-
llo Humano realizó un gran festejo 
para concluir el Mes de las Infan-
cias. El encuentro se llevó adelante 
en el Centro Infantil integrado de la 
ciudad de Río Grande. 

El evento tuvo como protago-
nistas a emprendedores y empren-
dedores junto a la Dirección de 
Producción textil Zona Norte entre-
gando regalos confeccionados por 
el área. Kermese, inflables, show en 
vivo de música y danza fueron algu-
nas de las propuestas que sumó el 
multitudinario evento destinado a 

las infancias. 
La subsecretaria de Economía 

Popular Paola Avendaño destacó: 
“estamos muy contentos con la gran 
concurrencia que tuvo el festejo. Par-
ticiparon alrededor de 33 emprende-
dores entre artesanos, manualistas 
y gastronómicos. Todo referido al 
mes de las infancias: shows en vivo 
de danzas a cargo de la academia 
‘Magnor´; y de música de la mano de 
la Banda del Juguete que vino desde 
Ushuaia. Desde la Dirección de Pro-
ducción Textil se encargó de rega-
lar a los mas chicos regalos hechos 
desde la Dirección. El evento estuvo 
acompañado de un gran kermes e 

RÍO GRANDE

inflables”. 
Finalmente la funcionaria agrade-

ció a toda la comunidad por la parti-
cipación y resaltó el acompañamien-

to de los emprendedores locales y al 
Batallón de Infantería Marina N°5 
quienes sirvieron chocolatada ca-
liente para el público presente”.}

TEC y los ministerios de Educación y 
de Producción tenemos que hacerlo 
juntos”.

Finalmente, el Gobernador dijo 
que desde la provincia se avanza ha-
cia el polo del conocimiento, “porque 
tenemos que lograr que Tierra del 
Fuego sea el faro de la economía del 
conocimiento a nivel nacional y tam-
bién regional. Necesitamos que nues-
tros jóvenes tengan la posibilidad de 
un trabajo digno y acá van a tener esa 
posibilidad”. 

Por su parte, Nocetti dijo que “es-

peramos poner un pie en la provincia 
por un poco más de tiempo que lo 
que estuvimos en la Antártida don-
de vivimos una experiencia excelen-
te. Tenemos mucho interés en tratar 
de replicar aquí nuestra experiencia, 
pero también queremos aprender de 
ustedes”.

El cofundador de Globant valo-
ró los recursos naturales y el talento 
humano de la provincia, “con lo cual 
sólo queda ponernos a trabajar y ha-
cerlo juntos. Los invito a todos a co-
laborar en esta obra que es compar-

tida, en la cual espero que podamos 
hacer una cosa muy grande aquí en la 
provincia”.

Finalmente, Weigert opinó que “éste 
es un hito importante para nosotros 
porque hace un año y medio empeza-
mos a contratar personas de Tierra del 
Fuego, y queremos seguir creciendo. 
Esperamos poder contratar a 120 per-
sonas en los próximos tres años, con 
una inversión de 750 millones de pe-
sos aproximadamente. Esto es sólo un 
punto de inicio”.

Asimismo recordó que ya se entre-
garon 200 becas en la provincia corres-
pondientes al Proyecto T.TEC (Trabajo 
más Tecnología), para formar a 200 es-
tudiantes en desarrollo Web Full Stack 
y Testing QA;  “y queremos seguir be-
cando en distintas etapas, para que los 
jóvenes puedan estudiar y una vez que 
finalicen sus estudios, puedan inser-
tarse en el mercado laboral”.

Del acto participaron la ministra 
de Educación, Cultura, Ciencia y Tec-
nología, Analía Cubino; la ministra de 
Obras y Servicios Públicos, Gabriela 
Castillo; la secretaría de Ciencia y Tec-
nología de la Provincia, Alejandra Man; 
el Secretario de Industria y Promoción 
Económica, Juan Ignacio García; el se-
cretario de Planificación Estratégica, 
Roberto Daniels y el Subsecretario de 
Promoción Económica y Nuevas Tec-
nologías, Raúl Ponce.
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Sobre esto, la titular de Cultura 
provincial, Lucía Rossi, manifestó que 
“estamos muy contentos de anunciar 
que vuelve el autocine a Tierra del 
Fuego” y que “ambas funciones van a 
contar con diferentes reproducciones 
de cortometrajes y material audiovi-
sual fueguino, para que conozcan un 
poco más de todo el talento de nues-
tros productores y creadores de conte-
nido de la provincia”.

Asimismo, indicó que “las entradas 
van a ser gratuitas, pero con una re-
serva previa a través de las redes de la 
Secretaría de Cultura de la provincia” 
y que “van a encontrar en las publi-
caciones a partir del miércoles el link 
para hacer la reserva de las entradas”. 

“Es muy importante que sepan 
que, como la capacidad es reducida, 
vamos a contar con una lista de espera 
y vamos a estar enviando desde Cultu-
ra mensajes de confirmación para que 
garanticen el lugar en las funciones. 
Aquellos que no estén respondiendo o 
que no puedan asistir, liberar el lugar 
para quienes deseen asistir y estén en 
estas listas”.

Por otro lado, informó que “en la 

ESTE FIN DE SEMANA VUELVE EL AUTOCINE 
Los días viernes 3 y sábado 4 de septiembre la cita tendrá lugar en el playón de estacionamiento del supermercado Carrefour en Río 
Grande, con la proyección de las películas ‘Las intemperies’, producción local de Guido de Paula a las 20:30, y ‘Kryptonita’, del director 
Nicanor Loreti, con la participación de Diego Capusotto, a las 00:30.

CULTURA TDF

ciudad de Ushuaia vamos a estar el 
próximo fin de semana, los días 9 y 
10 y ya estaremos dando mayores 

precisiones de cómo funcionará”.
Finalmente, reiteró: “esperamos 

que nos acompañen y estén atentos 

a las redes sociales de Cultura y del 
Gobierno Provincial para anotarse en 
estas entradas virtuales”.

GOBIERNO Y LA CAME BUSCAN 
PROMOVER LA CAUSA MALVINAS

Se formalizó la invitación para 
que la Confederación Argentina de 
la Mediana Empresa participe por 
primera vez del “XXVIII Encuentro 
del Comité de Integración Austral”.

El secretario de Malvinas, Antár-
tida, Islas del Atlántico Sur y Asuntos 
Internacionales, Andrés Dachary, 
mantuvo un encuentro con la Vi-
cepresidenta de la Confederación 
Argentina de la Mediana Empresa 
(CAME), Claudia Fernández; a fin de 
articular acciones conjuntas.

En dicha oportunidad, se aborda-
ron diferentes temáticas de interés 
común, como la posibilidad de pro-
mover actividades a través del  sector 
comercial para visibilizar la Causa 
Malvinas, la participación del sector 
privado en los eventos referentes al 

Mes y Festival Antártico, como así 
también en el desarrollo de activi-
dades en relación al Polo Logístico 
Antártico.

Además, y aprovechando la 
oportunidad desde el Gobierno de 
la Provincia se formalizó la invita-
ción para que la CAME participe por 
primera vez del “XXVIII Encuentro 
del Comité de Integración Austral”. 

Al respecto, Dachary enfatizó so-
bre la importancia de la articulación 
entre el sector público y privado en 
temas tan relevantes para la provin-
cia, “en virtud a que las sinergias al-
canzadas mediante la coordinación 
de acciones entre diferentes actores 
nos permite a todas las partes ge-
nerar oportunidades de desarrollo 
tanto económico como social”.

PROVINCIALES



  TIEMPO FUEGUINO | 31 de Agosto de 202212 | 

TOLHUIN

Desde la Subsecretaria de Juven-
tudes de la Secretaría de Deportes y 
Juventudes junto a Casa de Tierra del 
Fuego AIAS se llevó adelante esta ac-
tividad con el propósito de generar 
nuevos lazos junto a las y los jóvenes 
fueguinos que se encuentran fuera 
de la provincia, acercando además 
stands de distintas áreas del Gobier-
no provincial para que realicen los 
trámites en Buenos Aires.

“En primer lugar, queremos agra-
decer a todas las áreas del Gobierno 
de la Provincia que nos acompaña-
ron y se hicieron presentes en este 
evento para acompañar a las juven-
tudes fueguinas que actualmente 
residen en otra ciudad. Desde Ju-
ventudes y la Casa de TDF conoce-
mos y entendemos la importancia 
de acompañar a las y los jóvenes 
que, ya sea por razones de estudios 
o motivos personales, deciden radi-
carse fuera de la provincia, pero aún 
así necesitan el respaldo y acompa-

ENCUENTRO DE JUVENTUDES FUEGUINAS 
EN BUENOS AIRES
Con una gran participación de jóvenes fueguinos y fueguinas, la primera edición del Encuentro de Juventudes Fueguinas en la 
provincia de Buenos Aires fue todo un éxito. Las y los jóvenes se acercaron al predio de Parque Sarmiento donde compartieron una 
tarde llena de juegos, un torneo de fútbol entre amigos y amigas, y pudieron realizar diferentes trámites que garantizan diversas 
áreas del Gobierno de la provincia.

PROVINCIALES

GOBIERNO Y MUNICIPIO 
PONDRÁN EN VALOR DE LA 
LAGUNA DEL INDIO

El acuerdo busca la puesta en valor 
y cuidado de la zona que es utilizada 
como espacio de esparcimiento para 
fueguinos, fueguinas y turistas.

El Gobierno de Tierra del Fuego, AIAS 
a través del Ministerio de Producción y 
Ambiente llevó a cabo un convenio de 
trabajo mancomunado junto al Munici-
pio de Tolhuin para la puesta en valor y 
uso responsable de la Laguna del Indio, 
que forma parte de la reserva Valdés.

Al respecto, la Ministra de Produc-
ción y Ambiente, Sonia Castiglione se-
ñaló que “si bien ya hace tiempo el Mu-
nicipio había tenido intervención por 
otros convenios, había que refrescarlo 
porque está dentro de la reserva Valdés 
y conexa con todo ese sector, así que la 
interacción con el Municipio en la parte 
operativa, más infraestructura, más la 
interacción nuestra con guardaparques 
va a llevar que el área sea muy interesan-
te para los fueguinos y fueguinas”.

Y subrayó: “esto es una puesta en va-
lor de la zona y una instancia del Muni-
cipio de Tolhuin con interés genuino y 
particular en mejorar las instalaciones 
y sectorizar teniendo en cuenta que es-
taba vencido el convenio. Está además 
por ejemplo el hecho de poder hacer 

fogones y lo que se viene planteando 
para las áreas protegidas. Es un trabajo 
integral entre el Municipio, el área de 
biodiversidad y áreas protegidas de va-
rios meses que va a redundar en que sea 
un espacio de esparcimiento para los 
fueguinos y fueguinas y para los turistas 
también”.

Por su parte, el intendente de Tolhuin, 
Daniel Harrington expresó: “renovar el 
convenio y ponerle la impronta de Sonia 
y su equipo del uso de área protegida nos 
parecía importante, por eso volvemos 
a refrescar este convenio donde es fun-
damental la valoración del sitio y el uso 
responsable del mismo, porque es un 
área protegida que está en la costa de la 
Laguna del Indio y el Lago Fagnano, que 
tiene bosque y está en un entorno de re-
serva natural que tenemos que disfrutar 
todos pero también tenemos que saber 
cuidar”.

Y precisó: “ahí va el trabajo articulado 
para brindar un servicio desde el Munici-
pio con el cuidado del área. Lo venimos 
trabajando muy bien y vamos a recibir a 
muchísima gente todo este verano. Hay 
que cuidar de incendio forestales y de 
la contaminación y en ese compromiso 
fuertemente estamos trabajando”.

ñamiento del Gobierno”, expresó 
Ivana Olariaga,  subsecretaria de 
Juventudes.

“Esta primera edición del En-
cuentro de Juventudes Fueguinas 
fue realmente increíble, pudimos 
conocer un poco más de cerca a las 
y los jóvenes que se encuentran en 
Buenos Aires, brindándoles un es-

pacio de recreación, diversión, pero 
también acercándoles todas las pro-

puestas a las cuales pueden acceder. 
Hemos logrado que consulten por le-
gajos del IPVyH, se inscriban a las be-
cas provinciales 2023, a las prácticas 
pre profesionales, reciban dosis de 
Vitamina D, entre otras propuestas 
que tiene nuestro gobierno”, finalizó.

En este primer encuentro partici-
paron además de la jornada el Minis-
terio de Salud, Ministerio de Educa-
ción, Cultura, Ciencia y Tecnología, 
OSEF, IPVyH, Secretaría de Empleo y 
Formación Laboral y la Secretaría de 
Enlace de Gestión.

Para información sobre próximas 
actividades y para ver las fotos de la 
jornada se pueden visitar las redes 
sociales de Juventudes TDF.



31 de Agosto de 2022 | TIEMPO FUEGUINO  |  13

TOLHUIN

Este lunes alrededor de las 13: 30 hs. ocurrió un principio incendio en la Escuela N°9 ubicada en la calle Río Grande al 60 de la ciudad de 
Ushuaia.

Bomberos Voluntarios arribaron 
al lugar y constataron que se habría 
producido un ígneo sobre una cortina 
dentro de un aula, no encontrándose 
evidencia del origen del mismo, ya sea 
por algún artefacto o elemento que lo 
haya producido.

Por su parte el sargento Cristian 
Armandi de la Policía Provincial ex-
plicó cómo se realizó el operativo de 
evacuación del establecimiento esco-
lar. “Personal de la comisaria Segun-
da fue alertado del ígneo, al llegar se 
encontraron que la totalidad de la 
escuela fue evacuada por los mismos 
maestros y personal escolar. También 

DENUNCIAN “INTENCIONALIDAD” 
EN EL INCENDIO DE LA ESCUELA 9

POLICIALES

COMENZÓ A FUNCIONAR UN 
ANEXO DEL REGISTRO CIVIL 
EN DESARROLLO HUMANO 

El Gobierno de Tierra del Fuego a tra-
vés del Ministerio de Desarrollo Huma-
no y el Ministerio de Gobierno, Justicia y 
Derechos Humanos inauguró una oficina 
del Registro Civil en la Secretaría de Desa-
rrollo Humano de Río Grande, ubicada en 
Puestero N° 50. 

El objetivo de la misma es facilitar a los 
vecinos y vecinas de la Margen Sur la rea-
lización de los diferentes tramites que se 
llevan adelante en el Registro Civil como 
la actualización del DNI, Pasaporte, cam-
bio de domicilio, entre otros. La oficina, 
que ya está en funcionamiento, atiende 
de lunes a viernes de 8:30 a 14 hs. 

En relación a la iniciativa, la secreta-
ria de Desarrollo Humano Zona Norte y 
Centro Andrea Pandolfi, manifestó que 
“se trata de brindar un servicio más a los 
vecinos de la Margen Sur. Esta oficina es 
muy importante porque tenemos mucho 
tránsito en Puestero 50, mucha gente vie-
ne y ahora cuentan con la opción de po-
der gestionar su DNI. Lo vimos como una 
forma de ayudarlos y de no hacerlos ir a 
distintos puntos de la ciudad para gestio-
nar sus trámites. Es un trabajo en conjun-
to articulado entre los dos Ministerios y 
las áreas. En lo personal estoy muy con-
tenta y agradecida de poder ofrecer el 
espacio. Desde nuestro lugar buscamos 
mejorar y brindar una atención integral”.

Por su parte, Lidia Bogarin, directora 
del Registro Civil de Río Grande, comentó 
que “coordinamos junto a Andrea Pan-
dolfi la apertura de la nueva oficina, en 
principio la idea es conocer cuáles son las 
necesidades y la demanda de la gente en 
cuanto a la obtención de su DNI y demás 
tramites. Nos trasladamos hacia acá para 
poder captar la mayor cantidad de gente 
y que justamente las personas no tengan 
que trasladarse al centro, esta seria un 
anexo mas ya que tenemos una que fun-
ciona en el SUM Nido”. 

“El objetivo es que los vecinos no 
tengan que trasladarse al centro, con la 
demora que lleva generalmente esperar 
el colectivo o el dinero. Estamos viendo 
de trabajar con el área social a cargo de 
Desarrollo Humano para que la gente 
que no tenga ingresos para hacer el trá-
mite lo puedan realizar en forma gratui-
ta”, adelantó la funcionaria.

se constató que no hubo personas 
lesionadas”, informó en FM MAS-
TER´S.

En este sentido, indicó que el ori-
gen del fuego fue “en una de las au-
las del cuarto grado, ubicado al final 
del pasillo, que fue sofocado por el 
personal de maestranza que estaba 
en el lugar”.

Acerca de la hipótesis de la causa 
del incidente, sostuvo que “es inten-
cional” ya que una vez que Policía 
Científica realizo las pericias deter-
minó que no se encontró ningún 
elemento que pudiera generar un 
cortocircuito.  Específicamente se 

originó sobre una cortina en cerca-
nías de las ventanas donde no había 
enchufes o algo por estilo que genere 
un principio de incendio”.

Ahora resta llevar adelante las 
actuaciones judiciales, peritajes de 
cámaras de filmación, todo lo que 
conlleva una tarea investiga a cargo 
de Policía ordenado por el juzgado 
teniendo en cuenta que es un edificio 
público.

Cabe mencionar que el Personal 
de Defensa Civil Municipal también 
colaboró en la escena. A lo cuál, el 

sargento destacó las tareas de pre-
vención que realiza el organismo 
municipal como provincial con los si-
mulacros que “a veces puede parecer 
tediosos y que a la gente les molesta, 
pero realmente es una herramienta 
muy importante. Los chicos saben la 
movilidad, salen tranquilos sin entor-
pecerse así se evita cualquier otro tipo 
de accidente o de índole de exaspera-
ción. Por lo tanto es importante que 
se sigan este tipo de tareas para cual-
quier caso para no perder la perdida 
de nadie”.
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La abogada aseguró que han “re-
cibido con beneplácito la resolución 
donde se hace el análisis de las prue-
bas que se hicieron. La resolución 
procesa y fija tres hechos, uno de ellos 
como lesiones graves y los otros dos 
como lesiones leves. Todos agravados 
por el vínculo y por ser en el contexto 
de violencia de género”.

“Cuando uno habla de lesiones, 
esto está definido por parámetros 
establecidos en el código penal. No 
obstante, uno piensa que las lesio-
nes fueron hechas en tres momentos 
diferentes. No se está juzgando cada 
hecho de los últimos 12 años, sino los 
denunciados, que se pudieron pro-
bar”, explicó Echazú por Radio Nacio-
nal Ushuaia.

“Una de las cosas que conversamos 
con la doctora (Fabiana) Ríos es que 
es una resolución con perspectiva de 
género, que uno espera tener en todos 
los casos. No se trata de copiar y pegar, 
sino que una actividad es con perspec-
tiva de género cuando no solo la reso-
lución es adecuada, sino que cada una 
de las pruebas va vinculada y analiza-
da con una perspectiva diferente. Es 
bueno que esto se sepa”, destacó. 

Además, expuso que “se ponderó 

GUZMÁN PODRÍA LLEGAR AL JUICIO 
CON UNA CALIFICACIÓN MÁS GRAVE
La abogada de la denunciante, Karina Echazú, habló sobre la resolución del juez de Instrucción Nº1 del Distrito Judicial Sur, Javier De 
Gamas Soler, en la que procesa a Marcelo Guzmán por considerarlo autor materialmente responsable de los delitos de lesiones graves 
y lesiones leves, ambos agravados por el vínculo y por darse en un contexto de violencia de género.

cada uno de los dichos de la víctima 
en contraposición de la versión que 
dio el imputado, que es absoluta-

52 ESTUDIANTES 
ACCEDIERON A LAS 
BECAS MUNICIPALES

William Gómez, director de Ju-
ventud del Municipio de Tolhuin, 
habló sobre el programa de Becas, 
que otorgará una ayuda mensual de 
$15.000 a 52 estudiantes, durante seis 
meses.

“Estamos trabajando en un orden 
de prioridades. Este año postularon 
109 estudiantes y 52 en total serán 
beneficiados, contemplando desde 
julio a diciembre inclusive. La cuota 
mensual es de 15.000 pesos”, dijo Gó-
mez por FM Aire Libre.

Y agregó que “este orden de méri-
to lo hace la Comisión de Becas como 

estipula la ordenanza, hemos enviado 
toda la documentación para la eva-
luación de la comisión que remitió el 
listado. Este tiene en cuenta el desem-
peño y trayectoria educativa, además 
de la condición socio-económica”.

Sobre los becados, el funcionario 
indicó que “una parte está estudiando 
en Tolhuin y también hay estudiantes 
fuera de la Provincia”.

Gómez dijo que “es un acompa-
ñamiento super importante, lo men-
cionamos en los encuentros con los 
becados y esto sirve para su carrera 
educativa y profesional”.

VIOLENCIA DE GÉNERO

mente incongruente. Es importante 
ver de qué forma ha posicionado los 
dichos de la víctima que han sido 

sustentados con cada prueba”.
A modo de ejemplo, la abogada na-

rró que “dedicaron muchos párrafos 
a hablar de la ruta crítica que debe 
atravesar la víctima cuando se expone 
la situación con una denuncia, cómo 
después pudo manifestar otras cir-
cunstancias. Todo esto basado en las 
propias características de una perso-
na que atraviesa una situación como 
esta. El entendimiento del proceso es 
lo que hace interesante algunos párra-
fos de la resolución”.

Respecto a la respuesta del Poder 
Judicial, Echazú dijo que “en cuanto 
se hizo la denuncia, los Juzgados de 
Primera Instancia empezaron a tra-
bajar. El 9 ya tenía consigna policial 
y demás. Nosotros pedimos que se 
anticipara la indagatoria, para que se 
anticipara la declaración. Todo puede 
haber confluido en que se hiciera tan 
rápido”.

Finalmente, adelantó que “luego 
de que esté el pedido de elevación a 
Juicio, esto pasará al Tribunal de Jui-
cio en lo Criminal. Luego habrá que 
ver ese tema. Hablamos de un delito 
que tiene de 3 a 10 años, por eso debe 
pasar a ese tribunal y no al Correccio-
nal”.

TOLHUIN
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Así lo afirmó la integrante de Somos Fueguinos, Liliana Fadul, en relación a la banca de Viviana Remy, integrante de su mismo 
espacio que renunció a su banca.

El viernes, desde la Convención 
Constituyente que intenta reformar la 
Carta Orgánica municipal, se envió una 
nota de pedido al Juzgado Electoral, 
para que defina el procedimiento sobre 
quien debería ocupar la banca de Remy.

En una entrevista por FM Masters, 
Fadul negó que se le haya consultado 
al Juzgado electoral, sino que se trató 
de un “pedido de consulta al juzgado 
electoral, de donde respondieron que 
lo debe decidir la convención”.

“En una nota se envió la necesidad 
de proclamación de Mónica Hoyos, 
quien debe asumir en reemplazo. Por-
que Beatriz Isorna tenía un compro-
miso de un viaje y no tenía sentido que 
asumiera por unos días y después re-
nunciara. A los efectos de la elección a 
convencionales debe garantizarse res-
petando la paridad d género, es clarísi-

FADUL: “LA BANCA DE REMY DEBE SER 
OCUPADA POR MÓNICA HOYOS”

CARTA ORGÁNICA

ma la convocatoria”, dijo Fadul.
Y afirmó que “el fallo López En-

table, dice también esto. Se definió 
mandar esta nota al juez electoral, 
pero desde Somos Fueguinos dijimos 
que en realidad la convención es so-
berana, de tal manera que somos no-
sotros los que tenemos el poder para 
decidir sobre esta cuestión”.

“En ese orden contesta el juez don-
de expone que el Código Nacional 
Electoral, en caso de muerte, renun-
cia, etc, de un diputado serán susti-
tuidos los candidatos por aquellos 
de su mismo sexo como candidatos 
titulares. El Dr. Aramburú expone en 
sus considerandos que la Convención 
detenta un poder constituyente que le 
da poder soberano para determinar su 
integración”, explicó.

“Queda claro que esta banca, que 

fue ocupada por una mujer, debe ser 
ocupada por otra mujer. Debe ser ocu-
pada por Mónica Hoyos, una docente 
reconocida, directora de la escuela ru-
ral 6, una persona con una personali-
dad muy interesante, muy luchadora”, 
confirmó.

Y señaló que el viernes “fue una 
sorpresa, porque desde Más Ushuaia, 
donde hay mujeres defensoras de la 

paridad de género, fue una sorpresa 
este planteo que está demorando, la 
Convención tiene que tener 14 con-
vencionales y hay 13, esperamos que 
esta semana se realice la sesión especial 
para que pueda asumir Mónica. Me sor-
prende que algunos espacios políticos 
hayan puesto en duda la soberanía de 
nuestra convención. Lo que queda es 
ocupar esa banca”.ALUMNOS DEL CIEU EXPONEN 

SUS OBRAS EN EL CENTRO 
CULTURAL NUEVA ARGENTINA

En una exposición que combina tex-
to y dibujo dando forma a poemas vi-
suales, las y los estudiantes comparten 
con la comunidad el trabajo realizado 
durante el ciclo lectivo. La exhibición 
estará abierta al público hasta el 10 de 
septiembre.

Este lunes, el Centro Cultural “Nue-
va Argentina” inauguró la muestra Ca-
ligramas 2022, compuesta por obras de 
alumnos y alumnas del CIEU (Colegio 
Integral de Educación Ushuaia).

Se trata de una combinación de texto 
y dibujo que da como resultado poemas 
visuales. El proyecto surgió en el año 
2017 y desde entonces el CIEU lo incor-
poró a su currícula. Las y los estudiantes 
trabajan durante el año académico los 
contenidos que les permiten dar forma 
a tan preciosas obras de arte.

La inauguración contó con la pre-
sencia de la rectora del CIEU, Karina 

Taborda; la profesora Plástico Visual, 
María Fernanda Vázquez; la profesora 
de Prácticas del Lenguaje, Carolina Piza-
rro y alumnas y alumnos del CIEU que 
compartieron sus experiencias artísticas 
a través de la transmisión en vivo que el 
Centro Cultural realizó en su página de 
Facebook.

El músico Federico de los Ríos acom-
pañó el evento interpretando algunos 
temas.

La muestra estará abierta al público 
hasta el 10 de septiembre, de lunes a vier-
nes, de 10 a 21 y sábados y domingos de 
14 a 21 horas.

El espacio fundado por Juan Carlos 
Pino y Cristina López continúa abrien-
do sus puertas para dar lugar a muestras 
artísticas, capacitaciones y diversidad de 
eventos libres y gratuitos con el objetivo 
de contribuir, permanentemente, con el 
desarrollo de la comunidad.

USHUAIA
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Tras una reunión de la cúpula del PRO 
en Costanera, que contó con la presen-
cia del ex presidente Mauricio Macri, la 
diputada nacional María Eugenia Vidal 
fue la encargada de mostrar hacia afuera 
un mensaje de paz luego de que la pre-
sidenta del PRO, Patricia Bullrich, tildara 
de “débil” al jefe de gobierno porteño, 
Horacio Rodríguez Larreta, por quitar el 
vallado alrededor del departamento de la 
Cristina Kirchner durante el fin de sema-
na. “Ella dio su opinión y es un tema ter-
minado”, dijo en referencia a las críticas 
de Bullrich. La presidenta del PRO dejó 
abierta la herida: “Mantuvimos nuestra 
posición”. 

El encuentro de la la cúpula del PRO 
ocurrió este mediodía en el restaurante 
Happening de la Costanera con el obje-
tivo de poner paños fríos a la interna. No 
obstante, según trascendió hubo mo-
mentos de tensión y fuertes discusiones. 
Bullrich mantuvo su postura y dijo que 
no dejará de emitir sus opiniones, a lo 
que Larreta contestó que eso en negativo 
para la unidad de JxC.

“En principio creo que ya dio su opi-
nión, para nosotros es un tema termina-
do. Ya discutimos todo lo que tuvimos 
que discutir en el ámbito de este almuer-
zo. Las discusiones internas del partido 
no son de interés público”, fue el mensa-
je conciliador que salió a difundir Vidal, 

EL PRO DIRIMIÓ INTERNAS CON UN ALMUERZO
Tras el encuentro en Costanera, que tuvo momentos de tensión y acaloradas discusiones, los referentes del espacio expresaron que el 
operativo del sábado en Recoleta “es un tema terminado” y que a futuro las diferencias se arreglarán puertas adentro. “Las discusiones 
internas del partido no son de interés público”, afirmó Vidal. De todos modos, Bullrich señaló que ella seguirá emitiendo sus opiniones.

como vocera del sector de Larreta, quien 
mantuvo silencio. 

Pero Bullrich eligió otro camino y fue 
su propia vocera a la salida de la reunión. 
“Hemos estado deliberando cuáles son 
las miradas y cómo tratar asuntos como 
el que se dio el fin de semana. Mantu-
vimos esta posición”, sentenció la presi-
dente del PRO dejando una nueva heri-
da abierta en la oposición. Una semana 
atrás, la coalición Juntos por el Cambio 
tuvo que apurar una foto de unidad para 
cerrar filas por las peleas internas que 
habían generado las declaraciones de 
Elisa Carrio. 

A pesar de no cambiar posición, Bu-
llrich aclaró que hubo un pacto de paz 
con el que “se decidido dar por cerrado 
este hecho”, pero insistió que “cuando el 
gobierno toma decisiones, previa con-
sultas respecto al apoyo que necesita, 
debe mantener la posición tomada”, en 
referencia a los acuerdos entre el Go-
bierno de la Ciudad y el Nacional en tor-
no a la seguridad de las movilizaciones a 
favor de la vicepresidenta.

“En términos de valores de seguri-
dad nosotros representamos lo mismo”, 
subrayó. El ex presidente Macri salió del 
paso con sus chistes de reposera:  “Mi 
expectativa es comer rico”.

Otra voz que se escuchó al final de la 
reunión en Costanera fue la del diputa-

do y ex ministro de Seguridad bonaeren-
se, Cristian Ritondo quien buscó dejar el 
conflicto interno atrás y pedir que las 
diferencias no vuelvan a salir a la luz: “El 
que resuelve es el jefe de gobierno de la 
Ciudad, que es quien tiene que gobernar 
junto con los ministros y su equipo. Des-
pués, cada uno puede dar su opinión. Yo 
trato de darla en el seno interno del Pro”.

El nuevo capítulo de la interna la ini-
ció Bullrich este domingo, luego de que 
el jefe de Gobierno cediera el sábado y 
retirara las vallas en torno a la casa de 
la vicepresidenta Cristina Fernández de 
Kirchner, después de horas de represión 
y de una negociación con el Gobierno 
nacional. 

“A mí me parece que cuando vos ya 
tomás una decisión de cercar la casa de 
la vicepresidenta la tenés que mantener 
(...) Lo que te están poniendo en duda 
no es la valla, eso es simbólico. Ponen en 
duda tu gobierno. El gobierno está en el 
que mantiene el orden. Y vos no podés 
entregar ese orden”, opinó este domin-
go la titular del PRO.

En las últimas horas, lejos de mostrar 
bandera blanca, Bullrich volvió a cues-
tionar el operativo montado el sábado 
por el jefe de Gobierno. “Horacio, si vas a 
poner un operativo, ¡bancalo! No quiero 
que la gente empiece a decir ‘voy a votar 
a Juntos por el Cambio, pero van a ser 

tan debiluchos que les va a pasar lo mis-
mo, los van a sacar’”, expresó en una re-
corrida que realizó por Almirante Brown.

Esta mañana, la titular del PRO reno-
vó sus cuestionamientos hacia Rodríguez 
Larreta y afirmó en declaraciones a radio 
Mitre que “la sensación de la gente es que 
no podemos ponerle límites al kirchneris-
mo”. 

“Desde el kirchnerismo nos plantean 
siempre que tenemos poca capacidad 
para ponernos enfrente los problemas, 
solucionarlos, gobernar. Por eso es muy 
importante que mostremos fortaleza”, 
añadió la dirigenta, en una crítica hacia 
Rodríguez Larreta por “las negociacio-
nes” con el Gobierno nacional durante el 
fin de semana para levantar el vallado.

“¿Nosotros podemos, a esta altura del 
partido, confiar en la palabra del kirchne-
rismo? Necesitamos tener el carácter para 
no dejarnos avasallar (...) El PRO tiene 
que ser una fuerza que ponga centralidad 
al orden y al poder. Y si dejamos que en 
la historia quede como que al kirchneris-
mo nadie se le anima, eso va en contra de 
nuestra fortaleza”, concluyó Bullrich.

Del almuerzo participaron, además 
de Mauricio Macri, Larreta, Bullrich, Jor-
ge Macri, Vidal y Ritondo, los dirigentes 
Diego Santilli, Humberto Schiavoni, Fe-
derico Angelini, Laura Rodríguez Macha-
do y Fernando de Andreis, entre otros.

NACIONALES 
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Gorbachov fue una de las figuras más 
destacadas de la política del siglo XX. En-
cabezó la Unión Soviética durante sus úl-
timos siete años de existencia en calidad 
de secretario general del Comité Central 
del Partido Comunista de la Unión Sovié-
tica (1985-1991), el sexto en la historia del 

MURIÓ MIJAÍL GORBACHOV, EL ÚLTIMO 
MANDATARIO DE LA UNIÓN SOVIÉTICA
Mijaíl Gorbachov, el último mandatario de la Unión Soviética, murió este martes a los 91 años, así lo informaron desde el Hospital clínico 
central de Rusia. El último mandatario de la URSS, que sufría de problemas renales y ayer quedó internado tras un hemodiálisis, será 
enterrado en el cementerio Novodévichi de Moscú, en una tumba junto a los restos de su esposa Raísa, según reportó la agencia TASS. 

NACIONALES

Estado y como presidente de la URSS 
(1990-1991), el primero y el último en la 
historia del país.

El mandatario que quiso reformar la 
URSS y acabó ‘alumbrando’ su final cuen-
ta con legiones de partidarios y de de-
tractores. Los primeros lo consideran un 

LO QUE DEJÓ LA REUNIÓN DE 
CRISTINA CON SENADORES Y 
DIPUTADOS DEL FRENTE DE TODOS

La vicepresidenta Cristina Kirchner 
mantuvo en la tarde del martes una re-
unión con senadores y diputados que in-
tegran los bloques del Frente de Todos en 
el Congreso de la Nación, del que partici-
paron los jefes de bancada y la mayoría 
de sus integrantes. 

En la cumbre, la presidenta del Se-
nado insistió en marcarle a Juntos por 
el Cambio que no resuelva su interna 
en base a la represión policial: “No tene-
mos gente racional frente a nosotros”, 
comentó a los cientos de legisladores 
que la acompañaron en el Salón Azul del 
Congreso.

El encuentro comenzó pasadas las 
17.30 de este martes, cuando la Presi-
denta del Senado ingresó al Congreso, en 
el que ya estaban esperándola más de un 
centenar de diputados y senadores, que 
la recibieron con un fuerte aplauso. Los 
diputados y senadores oficialistas cerra-
ron filas en defensa de la ex presidenta y 

le llevan su respaldo y solidaridad.
Previo a la llegada de la vicepresi-

denta fueron ingresando al lugar los 
legisladores, encabezados por sus je-
fes de bancada: el diputado Germán 
Martínez y los senadores José Mayans 
y Anabel Fernández Sagasti. Una de las 
primeras en ingresar fue la Presidenta 
de la Cámara de Diputados, Cecilia Mo-
reau, quien, al igual que el resto de los 
invitados al encuentro, debió dejar su 
celular en la puerta del Salón Azul. En-
tre los presentes figuraban también los 
diputados Rodolfo Tailhade, Victoria To-
losa Paz, Eduardo Valdés, Lucas Godoy 
y Carolina Gaillard; y los senadores Os-
car Parrilli y Juliana Di Tullio. También 
el senador neuquino Oscar Parrilli, la 
mendocina Anabel Fernández Sagasti, 
el diputado porteño Eduardo Valdés, el 
sanjuanino José Luis Gioja y la diputada 
de La Cámpora y secretaria parlamenta-
ria, Paula Penacca.

reformador legendario que llevó libertad 
y democracia a un país hermético y que 
creó los conceptos de ‘glásnost’ (transpa-
rencia y libertad de expresión) y de ‘peres-
troika’ (reconstrucción, reforma). Para los 
segundos, es simplemente responsable 
del final de una superpotencia. 

El ascenso de Gorbachov como 
máxima autoridad de la URSS comenzó  
en 1971, cuando entró en el Comité Cen-
tral del Partido Comunista de la Unión 
Soviética. En esa época era el máximo 
funcionario del poder en la región de 
Stávropol, donde comenzó a tomar de-
cisiones de política pública en manteria 
agropecuaria, que lo llevaron en 1978 a 
Moscú para hacerse cargo de ese sector 
económico a nivel nacional. Dos años 
después, Gorbachov fue elegido miem-
bro del Politburó, el máximo órgano del 
poder ejecutivo de la URSS. 

Cinco años integró Gorbachov el Po-
litburó hasta que en marzo de 1985 fue 
elegido secretario general del Comité 
Central del Partido Comunista. A poco 
de llegar al poder acuñó la política que 
lo haría conocido a nivel global y que 
marcaría el principio del fin de la Unión 
Soviética: la “perestroika”, un vuelco, 
una “reconstrucción” de la organización 
política y económica de la URSS, que 
habilitó la vuelta de la iniciativa privada. 

La “perestroika” fue acompañada 
por “glásnost”, que buscaba plantear 
políticas  de transparencia y la libertad 
de expresión y limitó la intervención del 
Partido Comunista sobre los medios de 
comunicación y la producción artística. 
También se liberó a presos políticos y se 
autorizaron las manifestaciones de pro-

INTERÉS GENERAL

testa en las calles. En 1988, la Unión So-
viética puso fin al bloqueo de programas 
de estaciones de radio occidentales.

Gorbachov también introdujo elec-
ciones libres en las que pudieron parti-
cipar varios candidatos, a diferencia de 
la versión soviética tradicional, en la que 
existía solo una candidatura en la lista. 
Entre el 25 de mayo y el 9 de junio de 1989 
se celebró en Moscú el primer Congreso 
de los Diputados del Pueblo de la URSS, 
el nuevo órgano supremo legislativo del 
país salido de los primeros comicios li-
bres en la nación. 

En marzo de 1990, el Congreso de los 
Diputados del Pueblo aprobó enmiendas 
para la Constitución del Estado que cam-
biaron el sistema político del país. El 15 de 
marzo se introdujo el cargo de presidente 
para reemplazar a la máxima autoridad 
que recaía en el secretario general del 
Comité Central del Partido Comunista. 
En las primeras elecciones , los electores 
fueron solo los miembros del Congreso 
y Gorbachov fue el primer y único presi-
dente de la URSS. 

El 25 de diciembre de 1991, en un 
discurso televisado de un minuto y 12 
segundos Mijail Gorbachov bajó el telón 
definitivo a 74 años a la Unión Soviética, 
cuando anunció su renuncia como pre-
sidente del bloque de 15 naciones, que 
se desintegró detrás de él. Fue la confir-
mación del mandato del Tratado de Be-
lavesha, firmado 17 días antes, por los 
presidentes de un puñado de aquellas re-
públicas, que en realidad habían escrito 
en tono diplomático y jurídico lo que to-
das reclamaban, al menos desde la caída 
del Muro de Berlín, dos años antes.
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HORÓSCOPO
Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

Ahora mismo te puedes ver atrapado 

por las emociones intensas. Hoy 

puedes estar un poco sensible, por eso 

sé gentil contigo mismo. 

Disfruta de un día para complacerte 

en todo lo que tu corazón desee. Tu 

imaginación puede transportarte a 

un mundo completamente nuevo 

donde tú eres la estrella principal.

Hoy vas a pensar en cómo mejorar tu 

relación amorosa. Si hay alguien con 

la cual estás saliendo, pensarás en 

cómo hacer que tu relación mejore 

si es que ciertas cosas cambian.

Nendeatus pratiur. esse prei senemne

Tiendes a ser muy práctico en tu vida 

personal. Si tienes pareja, necesitas 

que sea estable e independiente. 

Pero a veces no la entiendes. Hoy vas 

a querer estar un poco más tierno 

con tu pareja.

Hoy puedes decidir la resolución de 

una disputa de larga data. Quizás hay 

alguien en tu familia que haya sido 

negativo respecto a ti en el pasado.

Te enredas tanto en tus propios 

melodramas que no ves la belleza 

que te rodea. Tómate un descanso 

para apreciar a los amigos y seres 

queridos que te rodean. Pasa tiempo 

con ellos.

Puede parecer que nada sale 

bien a la primera hoy, pero ten 

confianza en que las cosas acaban 
por solucionarse. Intenta pasar 

tiempo con los demás y expresar tus 

sentimientos.

Una pareja con su hijo puede visitarte 

hoy a tu casa. Uno o los dos puede 

tener alguna relación laboral contigo. 

Cualquiera sea la conexión contigo, 

puede surgir mucha conversación 

interesante.

Un familiar del sexo femenino estará 

enferma o en problemas, y hoy 

te preocuparás bastante porque 

no recibirás comunicación de su 

parte.Ahacchil hilis prica sultore 

niquemusulto nit videescia iactam

Un nivel elevado de energía física 

y mental puede hacerte sentir muy 

decidido y motivado para avanzar en 

esa cuestión que tanto te importa en 

este momento.

Hoy podrías encontrarte pensando 

en el amor y planeando una velada 

íntima, pero puede que esto no sea 

posible, al menos hasta bastante 

tarde.

Es posible que algunos sueños 

perturbadores te hagan recordar 

asuntos del pasado que has estado 

evitando. El lado positivo es que 

pueden servirte de inspiración en 

algún tipo de proyecto creativo.

LA MUNICIPALIDAD 
PRESENTÓ LAS OBRAS DE 
MEJORAMIENTO URBANO

La Municipalidad de Ushuaia con-
tinúa con las presentaciones de los 
proyectos de obras financiadas por el 
CAF, para el mejoramiento urbano. 

En la Jefatura de Gabinete, Omar 
Becerra encabezó el encuentro del 
que participaron autoridades de la 
Dirección Provincial de Energía y re-
presentantes de Prefectura Naval y 
Bomberos.

La secretaria de Planificación e In-
versión Pública, Gabriela Muñiz Sic-
cardi, acompañada del subsecretario 
de Obras Públicas Pablo Castro, junto 
a integrantes de la Secretaría de Medio 
Ambiente y Desarrollo Sustentable 
presentaron las obras que se llevarán 
adelante en la pasarela Fique, en las 
veredas de San Martín, en la escalera 
de Belgrano y en el centro comercial 
de Kuanip.

“Estamos acercando toda la infor-

mación, que además está disponible 
en nuestra página web a la que pue-
den acceder todos nuestros vecinos y 
vecinas, como así también al informe 
ambiental y las vías de comunicación 
para plantear cualquier inquietud o 
duda sobre estas obras que considera-
mos icónicas para la ciudad y de gran 
importancia”, dijo Muñiz Siccardi.

“Hemos tenido la posibilidad de 
mantener un encuentro muy fructí-
fero, y la participación de la DPE per-
mitió también recibir aportes para el 
proyecto”, expresó la secretaria muni-
cipal.

Por último reafirmó que “conti-
nuaremos hablando con los

distintos sectores y asociaciones 
de nuestra ciudad, ya que son obras 
que se han licitado y esperamos llegar 
al 14 de septiembre con varias ofer-
tas”.

PIRELLI ES EL PROVEEDOR 
DE NEUMÁTICOS DEL RALLY 
FUEGUINO

A.PI.TU.R. lo comunicó en su cuenta 
oficial, aunque de todas maneras, se po-
drá seguir utilizando cubiertas conven-
cionales.

La Asociación de Pilotos de Turismo 
y Rally de Tierra del Fuego (A.PI.TU.R.), 
a través de su cuenta oficial de Telegram, 
informó que al igual que lo hace en el ra-
lly argentino, Pirelli se transformó en el 
proveedor de neumáticos para el rally de 
nuestra provincia.

Esto sucederá desde la próxima fe-
cha, que se correrá los días 7, 8 y 9 de oc-
tubre en El Calatafe (Santa Cruz).

En principio, se abastecerá a las ca-
tegorías E, Y y G, es decir las de mayor 
potencia y rodados más grandes, pero 
se sigue trabajando para en un futuro 
cercano, hacerlo con el resto de las divi-
sionales.

La incorporación de Pirelli, brindará 
a las categorías un neumático de últi-
ma generación el cuál es utilizado por 
el rally argentino y otros campeonatos, 

a la vez que garantiza el stock necesario 
y costos muy competitivos respecto de 
neumáticos convencionales.

El arribo a nuestra provincia se hace 
a través de su representante en Tierra del 
Fuego.

Las medidas de neumáticos que esta-
rán disponibles son: 165/70 R14 T6, con 
un costo de $44.655 y 205//65 R15 K4, 
con un costo de 55.986, en ambos casos 
se trata de costo final en Río Grande.

Siempre hablando de neumáticos, 
también A.PI.TU.R., dio a conocer que, a 
partir de la próxima fecha, la tercera de la 
temporada 2022, se podrá utilizar un solo 
tipo de cubiertas, a saber:

1).- Cubierta convencional de verano 
(lisa).

2).- Cubierta convencional de invier-
no (taco, sílice, clavos).

3).- Cubierta de competición marca 
Pirelli.

En el último de los casos, debe ser 
únicamente la que provee la categoría.

USHUAIA DEPORTES
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GUÍA DE SERVICIOS

TELÉFONOS ÚTILES

FARMACIAS DE TURNO

BARCAZA

FRONTERA

COTIZACIONES

Hospital R                 
Policiía Provincial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 
Gobierno de la Provincia

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476
421101 al 105

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/index.
php/es/

Twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/TABSA

FARMACIA TOLHUIN

Lucas Bridges 245

Tel: 02901 492424

Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

08:00 a 22:00 horas

Mínima 

1ºc
Mínima 

0ºc
Mínima 

1ºc
Mínima 

-1º c
Máxima 

7ºc
Máxima 

5ºc
Máxima 

5º
Máxima 

2ºc

DÓLAR

HORARIO DE 
ATENCIÓN

HORARIO DE ATENCIÓN

PESO CHILENO

RíO GRANDE

RíO GRANDE

TOLHuIN

TOLHuIN

uSHuAIA

uSHuAIA IS. MALvINAS

USHUAIA                             (02901) RÍO GRANDE                       (02964)

Compra
$136,62

Venta
$144,12

Venta
$0,0663

CLIMA

MORENO

Luisa Rosso 432

Tel: 02964 42-1092

ECONOFARMA

Alem 1407

Tel: 02901 425305

Compra
$0,0538
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